
 

 

Verbale seduta Consiglio II Circoscrizione del 13 Dicembre 2022 

 
L'anno 2022, il giorno 13 del mese di Dicembre, si è riunito presso la propria sede di via S. Ciro n. 15, il Consiglio della II 
Circoscrizione, giusta convocazione, a norma di Regolamento, del Presidente Sig. Federico Giuseppe, prot. n. 1455257 del 
25.11.2022, per trattare gli argomenti di cui all'allegato O.d.G.. 
Presiede la seduta il Consigliere Colletti Giovanni, il quale, alle ore 10:00, dispone l'appello e sono presenti i Consiglieri Gandolfo 
Alessandro - Lo Nardo Emanuela - Marchese Eugenio – Piazzese Giuseppe - Sala Claudio mentre risultano assenti iI Presidente 
Federico Giuseppe ed i Consiglieri Guaresi Giuseppe - Tusa Pasquale – Viscuso Giacomo. 
Il Presidente Colletti, verificata la validità del quorum strutturale e quindi del numero legale, dichiara aperta la seduta.  
Funge da Segretario il Consigliere Lo Nardo Emanuela mentre redige il verbale il Sig. Dragotto Giovanni – Coll. Prof. Amm.vo. 
Nell’ambito delle comunicazioni, il Presidente Colletti informa il Consiglio sulle date di convocazione delle Tre Commissioni 
Permanenti e della Commissione Speciale “Legalità” per il mese di Dicembre 2022, a seguire egli da lettura della nota RAP, ns prot. 
1583577 del 12.12.2022, inerente la collaborazione istituzionale per iniziative contrasto al fenomeno degli abbandoni illeciti dei rifiuti 
e della nota della scuola ICS “R. Guttuso”, ns prot. 1572982 del 07.12.2022, concernente la nomina di piccolo Sindaco del plesso 
“Castrogiovanni”. 
Alle ore 10:05 entra il VicePresidente Viscuso che presiede e seguita con le comunicazioni dando la parola ai Consiglieri presenti nel 
seguente ordine: 
il Consigliere Lo Nardo comunica le lamentele dei residenti di via A. Vian per il conferimento porta a porta dei rifiuti che avviene alle 
06:00 del mattino, orario ritenuto scomodo dai diversi cittadini interessati, quindi il Consigliere Lo Nardo chiede alla Presidenza di 
attenzionare tale problema e richiedere la regolamentazione dell’attuale orario di consegna. 
Alle ore 10:10 entra il Consigliere Guaresi; 
il Consigliere Sala pone attenzione sulla problematica relativa alle luminarie natalizie che già sono presenti o programmate nel 
Centro Città mentre mancano nelle Circoscrizioni, egli chiede, pertanto, notizie su questo o altri simboli natalizi che 
l’Amministrazione Comunale avrebbe dovuto consegnare alle Circoscrizioni; 
il Consigliere Guaresi, riallacciandosi a quanto appena detto dai colleghi che lo hanno preceduto, riguardo al conferimento dei rifiuti 
in via A. Vian, riferisce che in precedenza aveva battagliato personalmente per l’ingresso di un mezzo piccolo, in dotazione RAP 
presso la via interessata in quanto abbastanza stretta allo scopo di agevolare la raccolta rifiuti, egli auspica che possa essere 
fattibile la regolamentazione dell’orario di conferimento dei rifiuti come richiesto dal Consigliere Lo Nardo;  
riguardo alle luminarie natalizie, il Consigliere Guaresi comunica di avere superato il problema con l’acquisto a spese proprie di un 
albero natalizio e di avere predisposto  la sua collocazione dinanzi la chiesa “SS. Crocifisso” di Acqua dei Corsari. 
Alle ore 10:25 entra il Presidente Federico che presiede la seduta e seguita con le comunicazioni; 
il Consigliere Colletti, essendo concorde sulla presenza degli addobbi natalizi in II Circoscrizione, fa un plauso al Consigliere Sala 
che oggi ritiene giusto e doveroso da parte dell’Amministrazione Comunale provvedere alla presenza di luminarie natalizie in 
Circoscrizione quando circa un mese fa aveva espresso giudizio negativo su una mozione del Consigliere Piazzese che ne 
richiedeva la relativa installazione sugli alberi delle vie principali ricadenti sul territorio circoscrizionale; 
alle ore 10:40 esce il Consigliere Marchese; 
il Consigliere Guaresi, vista la presenza ieri in Consiglio della Sesta Commissione, chiede al Presidente di conoscere le motivazioni 
per cui è consentito loro lo spostamento fisico in relazione al mandato istituzionale mentre ciò non avviene per le Commissioni 
Circoscrizionali, le quali, a secondo del tipo di iniziative, hanno bisogno di verifiche, sopralluoghi, incontri con Enti esterni alla 
Circoscrizione stessa; 
il Presidente Federico, fermo restando l’interesse a trovare soluzioni al riguardo, sostiene in merito che ciò dipende dalle loro 
competenze istituzionali ispettive e di controllo all’interno del Consiglio Comunale. 
il Consigliere Piazzese chiede notizie riguardo all’incontro con I Comuni limitrofi alla II Circoscrizione per la problematica 
sull’abbandono incondizionato dei rifiuti; 
il Presidente Federico riferisce di avere chiesto la riunione a Palazzo Comitini, che si era reso disponibile solo il Comune di 
Ficarazzi, comunque a prescindere, egli ribadisce che quanto prima si farà in modo di attivare il suddetto incontro istituzionale. 
Il Consigliere Sala ritorna ad argomentare sulle luminarie natalizie perchè intende ribadire che siti del Centro Città come zona Teatro 
Massimo - Piazza Politeama – Palazzo Aquile – gli stessi Gruppi Consiliari dispongono già di un simbolo natalizio al contrario delle 
periferie che sono senza, secondo il Consigliere Sala dispiace pensare che le Circoscrizioni debbano essere considerate di serie B; 
il Presidente Federico riferisce in merito ed auspica che l’Amministrazione Comunale possa trovare per tempo, ancora utile, la 
soluzione al riguardo. 
Il Presidente Federico chiude la seduta alle ore 10:50. 
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